

## **Jelang Ujian SNBT 2023, Ini Pesan Korpelâ UTBKâ Universitas Malikussaleh**



Koordinator pelaksana UTBK 2023 Universitas Malikussaleh, Dr T. Nazaruddin. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Bukit Indah-** Ujian Tulis Berbasis Komputer Seleksi Nasional Berbasis Tes (UTBK SNBT) merupakan jalur seleksi bagi calon mahasiswa baru yang ingin masuk ke perguruan tinggi dengan mengikuti tes tulis berbasis komputer.

Seleksi Nasional Berbasis Tes (SNBT) ini akan dilaksanakan pada tanggal 8-14 Mei 2023 mendatang. Koordinator pelaksana (Korpel), Dr T. Nazaruddin mengatakan bahwa Universitas Malikussaleh (Unimal) telah mempersiapkan gedung untuk mensukseskan UTBK 2023 ini.

“Ada tiga lokasi kampus Unimal yang menjadi titik pelaksanaan UTBK, diantaranya Kampus Uteunkot yaitu di gedung Fakultas Kedokteran, Kampus Bukit Indah yaitu di gedung Fakultas Teknik dan gedung Fakultas Ekonomi dan Bisnis, dan Kampus Reuleut yaitu di gedung Fakultas Pertanian dan FKIP,” terangnya, Jumat (05/05/2023).

Nazaruddin juga menyampaikan agar para peserta ujian dapat hadir sesuai dengan jadwal ujian yang telah ditentukan dari tanggal 8-12 Mei. “Ada dua sesi ujian dalam sehari, sesi pagi dimulai dari Pukul 07:15 dan siang sesi kedua dimulai pukul 13:00, namun khusus hari Jumat siang dimulai pada pukul 13:45,” kata Nazaruddin.

Nazaruddin juga melanjutkan agar peserta dapat hadir ke lokasi ujian satu jam sebelum ujian tersebut dimulai sehingga pada waktu ujian akan dimulai, para peserta sudah berada di depan ruang masing-masing.

“Kami ingatkan supaya peserta dapat membawa semua perlengkapan yang diperlukan, baik ijazah, kartu peserta untuk tanda pengenal,” lanjut Nazaruddin.

Ia juga menghimbau agar para peserta harus menaati tata tertib UTBK yang telah disampaikan pada aplikasi peserta. “tolong diperhatikan waktu ujian agar tidak sia-sia yang dilaksanakan dan perlu kedisiplinan sesuai dengan ketentuan yang ada, agar tidak merugikan para peserta itu sendiri,” tutup Nazaruddin.

Merujuk pada tata tertib UTBK 2023, ada tiga unsur yang harus diingat. Pertama tata tertib sebelum ujian berlangsung, kedua saat mengerjakan ujian UTBK, dan ketiga sesudah mengerjakan ujian UTBK. Ketiga unsur ini memiliki poin-poin tata tertib tersendiri sehingga ujian UTBK 2023 dapat terlaksana dengan baik dan sesuai dengan harapan bersama.

Bagi peserta yang ingin mengunduh tata tertib UTBK 2023 dapat mengunjungi website resmi SNPMB, di (<https://snpmb.bppp.kemdikbud.go.id/>).[fzl]

**Tanggal:** 05 May 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#),